

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim trauert um Senator Bert Flohe

Am Mittwoch, den 17.09.2025 verstarb der Senator der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 Bert Flohe im Alter von 86 Jahren.

Bert Flohe zählte nicht nur zu den Gründungsmitgliedern, sondern war in seiner karnevalistischen Laufbahn als Büttenredner, Protokollarius, Vorstands- und Elferratsmitglied aktiv.

1989 wurde er zum Senator auf Lebenszeit ernannt.

Auch stand er dem amtierenden Vorstand auch heute noch mit Rat und Tat zur Seite.

Mit Bert Flohe verliert die KG „Bunte Kuh“ einen Karnevalisten der für die Verbundenheit zum Verein und Unterstützung der Karnevalisten stand.

Die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Foto: Hardy Mies